



COMMUNIQUÉ

Elections de la LPIFF du 5 octobre 2024 CNOSF : Le résultat confirmé

La Ligue de Paris Ile-de-France de football se félicite de la décision rendue par le Comité Olympique (CNOSF), qui a validé la conformité de ses dernières élections.

Cette décision confirme la légitimité de notre engagement au service du football régional ainsi que la rigueur de notre modèle électif.

Le Comité Olympique, après une analyse approfondie et impartiale des faits, a reconnu le déroulement conforme et transparent des élections, soulignant ainsi le respect des statuts et des principes démocratiques qui régissent notre Ligue *"...aucun des moyens développés par le requérant n'est susceptible de remettre en cause ni la régularité de la campagne électorale et de l'assemblée générale de la LPIFF...ni le résultat des élections du Comité de Direction..."* (extrait de la proposition de conciliation du CNOSF).

Cette décision est un gage de confiance envers notre projet et l'équipe élue, qui poursuivra son travail pour le développement du football en Île-de-France pour les quatre années à venir. *"En conséquence des éléments (...) retenus, les conciliatrices proposent à M. Bouajaj de s'en tenir aux résultats de l'élection du Comité de Direction de la LPIFF qui s'est déroulée de 5 octobre 2024"* (extrait de la proposition de conciliation du CNOSF).

Nous tenons à remercier chaleureusement les clubs, les acteurs du football régional, départemental et nos partenaires pour leur soutien constant. Leur confiance a été essentielle, et elle renforce notre détermination à représenter leurs intérêts avec intégrité et responsabilité.

Nous souhaitons également rappeler que le football repose sur des valeurs de respect, de solidarité et de dépassement de soi. Si des divergences peuvent exister, elles doivent être traitées dans cet esprit constructif qui unit notre communauté sportive.

Forts de cette décision, nous nous tournons avec sérénité et ambition vers l'avenir, toujours déterminés à bâtir un football régional dynamique, inclusif et porteur d'excellence.

Merci à toutes celles et tous ceux qui s'engagent à nos côtés au quotidien pour l'intérêt commun.

Sportivement,
Jamel Sandjak - Président

A Paris, le 08 janvier 2025